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Freitag, 16. September 2022 

11:00 Uhr (nicht öffentlich) 
Besuch der Ringelnatz-Grundschule  
mit Alexander Slotty, Staatssekretär für Bildung, sowie 
 Gerald Walk, schulpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion in 
der BVV Reinickendorf 
 

13:45 Uhr (öffentlich) 
Infostand vor dem Einkaufszentrum „Der Clou“ 
mit der SPD-Bezirksverordneten Mary Eisele 

Kurt-Schumacher-Damm 1-15, 13405 Berlin 
 

15:15 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 
Besuch der Außenbaustelle am Paracelsus-Bad 
mit Iris Spranger, Senatorin für Inneres, Digitalisierung und 
Sport, sowie Nicole Borkenhagen, sportpolitische Sprecherin 
der SPD-Fraktion in der BVV Reinickendorf 
Wir bitten um Anmeldung unter: (030) 81 49 09 20 oder an 
info@joerg-stroedter.de. 

Roedernallee 200-204, 13407 Berlin 
 

16:30 Uhr (nicht öffentlich) 
Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Tegelort 
mit Iris Spranger, Senatorin für Inneres, Digitalisierung und 
Sport, sowie Marco Käber, SPD-Fraktionsvorsitzender in der 
BVV Reinickendorf und Antonia Kremp, Vorsitzende der SPD-
Abteilung Heiligensee, Konradshöhe, Tegelort 
 

18:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 
Informationsveranstaltung zum Waldidyll  
mit Iris Spranger, Senatorin für Inneres, Digitalisierung und 
Sport, sowie Uwe Brockhausen, Bezirksbürgermeister von 
Reinickendorf und Angela Budweg, stadtentwicklungspoliti-
sche Sprecherin der SPD-Fraktion in der BVV Reinickendorf 
Wir bitten um Anmeldung unter: (030) 81 49 09 20 oder an 
info@joerg-stroedter.de. 

Mensa der Havelmüller-Grundschule im EG des Neubaus, 
Namslaustraße 49-57, 13507 Berlin



SPD-Fraktion –  
Wir für Berlin 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,  
 
unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und 
bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, 
die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder 
wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. 
Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. 
Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh 
drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo 
etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und 
Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 
 
Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der 
Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, 
stammen aus den verschiedensten Berufen und haben 
ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald 
vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerin-
nen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt 
muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, 
ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle 
Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt 
uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als 
es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher! 
 
Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch 
bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit an-
sprechbar. 
 
Mit herzlichen Grüßen 
 
 
Ihr Raed Saleh 
Fraktionsvorsitzender

Fraktion vor Ort in 
Reinickendorf Mitte/West 
 
Liebe Nachbarinnen und 
 Nachbarn,  
 
als Ihr Abgeordneter für Reinickendorf 
setze ich mich seit vielen Jahren im 
 Parlament für Ihre Interessen ein.  
Unseren lebendigen Stadtteil möchte 
ich gemeinsam mit Ihnen weiterent -
wickeln. Ich bin gespannt auf Ihre Ideen 
und  Vorschläge. 
 

Die Ringelnatz-Grundschule 

Die Ringelnatz-Grundschule in der Wilhelm-Gericke-Straße 
ist eine tanzsportbetonte Grundschule. Hier werden eigene 
Choreografien erarbeitet und hier kann das Deutsche Tanz-
sportabzeichen abgelegt werden. Die Stärkung der Lesekom-
petenz erfolgt u.a. durch die Zusammenarbeit mit Lesepaten. 
Und auch durch eine differenzierte Ausbildung in mehreren 
Fremdsprachen werden die Schülerinnen und Schüler solide 
auf die Oberschule vorbereitet. Noch dazu ist die Ringelnatz-
Schule komplett kreidefrei –  in jedem Klassenraum befindet 
sich ein Smartboard. Ich freue mich darauf, mehr über diese 
 tollen Projekte zu erfahren!  

Infostand 

Haben Sie Fragen zur aktuellen Politik oder möchten Sie 
gerne etwas loswerden? Am Info-Stand am Einkaufszentrum 
„Der Clou“ führe ich gern Gespräche mit Ihnen – ich freue 
mich auf Sie! 

Paracelsus-Bad 

Das Paracelsus-Bad wird seit 2019 saniert, die Bauarbeiten 
werden voraussichtlich noch bis Herbst 2023 dauern. Es gibt 
die Möglichkeit, dort ein Außenbecken zu bauen. Ein Außen-
becken wäre ein großer Gewinn für Reinickendorf: Es macht 
das Bad attraktiver, vor allem Familien werden sich freuen 
und dadurch werden andere Bäder entlastet. Wir besichtigen 
das Baustellengelände hinter dem Schwimmbad, wo dieses 
Becken entstehen könnte. 

Freiwillige Feuerwehr Tegelort 

Der Ersatzneubau für die Freiwillige Feuerwehr Tegelort be-
findet sich auf einem guten Weg, es mussten eine Reihe von 
Vorarbeiten dafür geleistet werden, diese sind jetzt weitest-
gehend abgeschlossen. Das neue Bootshaus wird sogar 
schon demnächst eingeweiht. Gemeinsam mit der Innense-
natorin Iris Spranger besichtige ich diesen Standort, um mir 
diese erfreulichen Fortschritte anzusehen. 

Waldidyll 

Das Waldidyll, der Flughafensee und das ehemalige Flugha-
fengelände Tegel müssen zusammen gesehen und geplant 
werden. In den Sommermonaten gibt es leider immer wieder 
Ärger mit den Besuchern des Flughafensees durch rücksichts-
loses Parken, Müll und Lärm. Es braucht eine kurzfristige 
 Verbesserung für diese Situation und eine langfristige  
Konzeption. Wir reden darüber mit der Innensenatorin Iris  
Spranger und dem Bezirksbürgermeister Uwe Brockhausen. 
 
Ich freue mich auf Sie!  
 
Ihr Jörg Stroedter

© Sascha Rudloff © Sascha Rudloff


